

Jardín Infantil Shenu Aike, realizó ceremonia de premiación de párvulos del nivel medio mayor.

El pasado jueves 18 de diciembre en el salón de eventos del Liceo politécnico Luis Cruz Martínez, se realizó la ceremonia de premiación de los niños y niñas del nivel medio mayor de jardín infantil Shenu Aike, quienes cumplieron con éxito esta primera etapa de su educación inicial.

Un total de 28 pequeños fueron los premiados quienes recibieron un diploma y cuadro de recuerdo de manos de su educadora Maritza Barrientos Aguilar, los párvulos posteriormente hicieron entrega de estos reconocimientos a sus padres.

La actividad contó con la presencia de autoridades, padres – apoderados y público en general que llego hasta el salón de eventos a presenciar esta emotiva ceremonia. La directora del jardín infantil Tatiana Quiñones se refirió a esta importante premiación que tiene una vital importancia ya que es el primer paso que dan los niños en el mundo educativo, a su vez destacó el apoyo permanente de los padres y apoderados de los pequeños.

Esta ceremonia contó con una serie de números artísticos, donde participaron niños y niñas de todos los niveles acompañados de parvularias y asistentes de párvulos que trabajan en el recinto educativo.





